

Le patriarche Cyrille a rencontré les leaders musulmans de Kazan



Le 21 juillet 2021, Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie s'est entretenu au kremlin de Kazan avec les leaders religieux musulmans.

Ont pris part à cette rencontre : le mufti Kamil hazrat Samigouline, président de la Direction spirituelle des musulmans du Tatarstan ; le cheikh al-Islam Talgat Tadjouddine, président de la Direction spirituelle centrale des musulmans de Russie, grand mufti ; Albir hazrat Krganov, mufti de la Direction spirituelle des musulmans de Moscou et de la région centrale « muftiat moscovite », mufti de la Direction centrale des musulmans de Tchouvachie.

La rencontre avait lieu en présence du métropolite Cyrille de Kazan et du Tatarstan, et de V. Legoïda, président du Département synodal chargé des relations de l'Église avec la société et les médias, directeur intérimaire du Service de presse du patriarche de Moscou.

Le mufti du Tatarstan, Kamil hazrat Samigouline, a félicité le primat de l'Église orthodoxe russe de la consécration de l'église Notre-Dame-de-Kazan, au monastère de la Mère de Dieu de Kazan, situé à l'emplacement où fut découverte l'icône miraculeuse de la Vierge du même nom.

Le mufti Talgat Tadjouddine a aussi souhaité la bienvenue au patriarche, remerciant Sa Sainteté du discours prononcé après l'office, dans l'église Notre-Dame-de-Kazan récemment reconstruite. Dans son homélie, le primat de l'Église orthodoxe russe avait, notamment, déclaré que des relations interconfessionnelles traditionnellement bonnes étaient un ferment d'unité pour la patrie. Le président de la Direction spirituelle centrale des musulmans de Russie a constaté que la position des représentants de l'orthodoxie et de ceux de l'islam était identique sur de nombreux thèmes essentiels, comme il est apparu, entre autres, lors de la discussion des amendements à la Constitution de la Fédération de Russie l'année dernière. Selon le mufti, les citoyens russes peuvent avoir des opinions religieuses différentes, mais ils sont unis par des siècles d'histoire commune et par une communauté de patrie.

La suite de l'entretien a porté sur l'enseignement de la culture religieuse à l'école par le clergé des religions traditionnelles, sur l'organisation de forums interconfessionnels et sur le ministère des représentants religieux dans le contexte de la pandémie de coronavirus.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/87764/>